



## Produk Man- dye - KERASTASE

### MODAL FORCE STYLING MODAL FORCE STYLING



**KÉRASTASE**  
PARIS

✉ bazar@globelife.com

☎ +39 0331 1706328



### MODAL FORCE STYLING MODAL FORCE STYLING

baris

Kerastase Homme kini ditingkatkan oleh dua produk styling baru :

#### **KARET GEL ULTRAFISSANTE densifying dan amplifier**

Rentang ini merupakan jawaban yang jelas dan konkret untuk masalah yang disebabkan oleh seringnya penggunaan kapiler umum produk styling. Dengan MODAL FORCE, dasar perumusannya, agresi kulit kepala dan melemahnya massa kapiler sekarang hanya tinggal kenangan, produk penata rambut model yang tetap menghormati kesehatan rambut. Formulasi berdasarkan Taurin membantu melawan deformasi bohlam, komponen D - Biotin dan arginin meningkatkan kualitas dan membantu pertumbuhan folikel rambut merangsang oksigenasi.

#### **STYLING GEL ULTRA - Menstimulasi**

Rambut gel ultra- Menstimulasi memperbaiki model dengan mudah untuk segel ekstra - kuat namun fleksibel. Gaya rambut didefinisikan dan bersih. Rambut dilindungi terstruktur dan diperkuat berkat formulasi berdasarkan taurinexpans.

Instruksi untuk menggunakan metode penggunaan melibatkan aplikasi pada rambut basah atau kering. Sejumlah kecil produk diterapkan pada tangan dan dipanaskan sebelum melanjutkan ke penataan rambut.

Kontainer : 200 ml tabung

#### **KARET amplifier**

Karet amplifier melakukan rambut volumizing dan memastikan suatu pegangan yang kuat dan fleksibel. Tekstur, mudah untuk bekerja dengan, itu membuat rambut bersih dan didefinisikan dan menjaga kesehatan rambut.

Instruksi untuk menggunakan metode penggunaan mencakup aplikasi penguat karet pada rambut basah atau kering, efektif untuk membentuk gaya rambut yang pertama harus memanaskan sejumlah kecil produk di tangan Anda

.Kontainer : 150 ml jar

**PEMODELAN PASTE efek Menstimulasi**

Jenis rambut : halus, volume kebutuhan. Media pemasangan Tingkat (3 dari 6). Pengaruh alami dan bersih. Densifying tindakan. Cahaya untuk disentuh.

Paket : 75 ml jar